

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 0000-05

Stuttgart, 04.11.2009

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 05.08.2009
Betreff Europäisches Jahr der Freiwilligentätigkeit

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Europäische Kommission hat das Jahr 2011 zum „Jahr der Europäischen Freiwilligentätigkeit“ ausgerufen. Mit der Zustimmung von Rat und Europäischem Parlament ist zu Beginn des nächsten Jahres zu rechnen.

Zu 1: Die Stadt Stuttgart wird sich am Europäischen Freiwilligenjahr 2011 beteiligen und sich den Vorgaben der EU entsprechend engagieren mit den Zielen: günstige Rahmenbedingungen für freiwilliges Engagement zu schaffen, Freiwilligenorganisationen zu stärken, die Qualität von freiwilligem Engagement zu verbessern, dieses Engagement zu honorieren und anzuerkennen sowie das Bewusstsein für den Mehrwert des freiwilligen Engagements zu steigern.

Zu 2: Die Stabsstelle „Förderung Bürgerschaftliches Engagement“ koordiniert und leitet das Stuttgarter Netzwerk für freiwilliges Engagement, Ehrenamt und Selbsthilfe – kurz: *frEE* Stuttgart. In diesem Kreis und darüber hinaus wird die Stabsstelle das „Europäische Jahr der Freiwilligentätigkeit“ bewerben und Vorschläge sammeln für ein Mitwirken am Europäischen Jahr. Zusammen mit der Stabsabteilung für europäische und internationale Angelegenheiten wird geprüft, welche Projekte und Aktivitäten sich für eine Antragstellung auf Förderung durch die EU am Besten eignen.

Zu 3: Im ersten Halbjahr 2010 wird im Verwaltungsausschuss über den Stand der Vorarbeiten und über den erhofften Nutzen für die Stadt und ihre Bürger informiert.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>